

HOGAR y

Sociedad

El joven Héctor Salaverría Standish estuvo celebrando su cumpleaños y fue agasajado

El día de ayer estuvo celebrando su cumpleaños el joven Héctor Salaverría Standish, quien por tal motivo fue festejado con una reunión en ambiente familiar, ofrecido por su madre doña Lorraine Standish de Salaverría.

Acto de graduación de bachilleres el 20

El viernes 20 en horas de la mañana, en el Gimnasio Nacional se efectuará el acto de graduación de bachilleres académicos, en Salud y Hostelería y Turismo, correspondientes a la generación 1974-1976, del Instituto Nacional general Francisco Menéndez.

Estímulo especial recibirán durante ese acto, los primeros bachilleres de la república; en Salud, señorita Teresa del Carmen Ventura Escobar; en Hostelería y Turismo, señorita María Medina Montes; así como nueve jóvenes del bachillerato académico que sus notas fueron diez de calificación.

El programa a desarrollarse en dicho acto es el siguiente: 1) Ingreso de las autoridades e invitados especiales; 2) Himno Nacional; 3) Manifiesto a la juventud; 4) Entrega de títulos, bachillerato académico; 5) Intermedio musical; 6) Entrega de títulos, bachillerato en Salud; 7) Entrega de premios a los mejores bachilleres; 8) Entrega de títulos, bachillerato en Hostelería y Turismo; 9) Intermedio musical; 10) Entrega de títulos, bachille-

En su día

Celebrando su cumpleaños se encuentra hoy Aida Beatriz Calderón Benedetto, quien por tal motivo será festejada con una piñata en ambiente familiar, durante la cual será congratulada.

Por su boda

Por su próximo matrimonio, la señorita Ana María Martínez será despedida de su vida de soltera con un té, ofrecido hoy por las señoras Fabiola Trujillo de Córdova, Gladys Córdova de Ramírez y María Delfina Córdova de Esquivel.

Por su boda

Por su próxima boda, la señorita Sandra Jeannette Navarrete Baires será cordialmente despedida de su vida de soltera este día con un té, ofrecido por doña Miriam Olivares de Guzmán, quien tendrá finas atenciones para con las asistentes.

rato académico; 11) Intermedio musical; 12) Entrega de títulos, bachillerato académico y 13) Interpretación musical.

Modas

Por Anne Adams



DE LINEA ESBELTA. Muy hábil es la forma en que las costuras diagonales de la cadera acentúan el efecto de un talle largo y más esbelto. Con cierre corredizo al frente, se lo hará usted en menos tiempo del que supone.

José Mario Ancalmo Escobar celebra hoy su cumpleaños y será agasajado con una fiesta

Celebrando su cumpleaños se encuentra hoy José Mario, hijo del doctor Mario Ancalmo y doctora Ana Margarita Escobar de Ancalmo, quienes por tal motivo lo agasajarán con una fiesta infantil, durante la cual será congratulado.

Primer curso de directores de orquesta alemán

Trerevis (DaD). —Cerca de 140 jóvenes directores de orquesta y estudiantes de música de 30 países diferentes han tomado parte en Trerevis en el primer curso internacional de directores de orquesta que tiene lugar en la República Federal de Alemania y cuya dirección ha corrido a cargo del director de orquesta Sergiu Celibidache de fama mundial. El curso ha sido patrocinado por el Estado

federado de Renania-Palatinado, la universidad de Treveris y por el segundo canal de la televisión alemana ZDF, y el éxito ha sido tal que se ha decidido institucionalizar dicho curso, que ha durado dos semanas y en el cual se alternan las clases teóricas y las prácticas. Celibidache, de 65 años de edad, dirigió la Filarmónica de Berlín a partir de 1945 y al frente de la Orquesta Sinfónica de Radio Stuttgart ha dado numerosos conciertos en el extranjero. Sus grandes conocimientos y la fascinación que de él emana le hacen sumamente idóneo para la dirección de los cursos.

"El Señor quiso tenerla a su lado y la llamó para formar parte de su coro de ángeles en el cielo".

Con profunda resignación participamos a usted que el día de ayer a las 2:15 de la tarde, entregó su alma al Creador, nuestra querida e inolvidable hija

CATHERINE ANNETTE

Rogámosle acompañarnos a la conducción de sus restos, hoy a las 3:30 P.M., al Cementerio General de esta ciudad. Con eterna gratitud

Sus Padres: FRANCISCO A. CADER
MARTHA GLORIA DE CADER

Su Hermanita: ELLIEN ELIZABETH CADER L.

Familias: CADER, ZELAYA, GALLEGOS, LAINEZ.

Punto de Reunión: FUNERALES LA REFORMA.

San Salvador, 14 de Mayo de 1977.

La Junta Directiva y el Personal del

FONDO SOCIAL PARA LA VIVIENDA

Profundamente consternados por el trágico fallecimiento del Señor Ministro de Relaciones Exteriores de la República,

Ing. Don Mauricio Alfredo Borgonovo Pohl

Presentan su condolencia:

A su apesadada familia, a nuestro compañero Director, su primo hermano Ing. Roberto Hirlemann Pohl; al Supremo Gobierno de la República, por la pérdida de un funcionario que con sus servicios honró a la Patria; y, al Pueblo Salvadoreño por la pérdida de un valioso ciudadano.

San Salvador, 14 de Mayo de 1977.